

2021年4月から新しい門出 ～ご褒美の道をおもっています～

23期 はたじ ゆたか
畑地 豊

1. 私こと、3月末で退職してサラリーマン生活に終止符を打ちましたが、残務処理があり4月も延べ14日ほど出社していました。従いまして実質フリーになったのは5月1日以降です。

通勤時間を気にして朝早く定刻に眠い目を無理やり奮い立たせることも無くなり、自由を謳歌している心境です。

77歳まで、そこそこ真面目に働いてきたことに対するご褒美とあって、人生に感謝しています。

2. とは申せ、このまま毎日が日曜日では身体も頭脳も鈍って退化が早まるであろうと考えましたのと、もう少し実業界に身をおいて世間様と仕事がしたいなという気持ちが有りましたので、三二商社的な個人商売を始めています。

題して「食品包装機械 コーデイネータ トヨコーポレーション 代表 畑地 豊」と命名しまして、一応名刺も作りました。



21. 05. 16 ジョギング&遊歩コース / 茨木市内・安威川
コース中には何の障害物も無く、危険性も無く歩きやすいです。
片道8km有ります。春先は草花が次々と開花して目を楽しませてくれます。

早速いくつかのサポーター様からお声をお掛けいただき、活発に活動を開始しています。

但し自分でスケジュールの調整が可能ですので、拘束感は全く発生の余地もありません。マイペースで活動の計画を行っています。

考えてみますと時間が無理の無いように自由に制御できますことと、嫌いな仕事はパスすれば良いので、これほど伸び伸びと出来る環境は、やはり「ご褒美と思って、人生に感謝し無ければなりません」 このことにつけるのかなと思います。

従いましてこれまで以上に全力投球、恩返しのつもりでご奉仕させて頂きたいと思っています。

北辰会活動も注力させて頂きたいと存じます。

3. 今月からジョギング兼歩行も毎日2時間約13,000歩を実践中です。コロナが落ち着いたら旅もしてみたいと思っています。

ではごきげんよう！ ありがとうございます。

おわり



21.05.15 焼きたてのパン屋さん（店名/シャルドン）

いつも立ち寄って好きなパンを購入。

テラスで珈琲と一緒に花を愛でながら至福のひと時です。最近はホットとアイスと紅茶を頂きます。この時季は「ばら」が綺麗に咲いています。ここで腹ごしらえをしてからジョギング散策に向かいます。